
Auf die Frage des Stv. Krieger, wie auf die immer schlimmer werdende Parksituation in der 
Innenstadt reagiert werde, teilt der Bürgermeister mit, dass der Ruhende Straßenverkehr nach wie 
vor überwacht, die Intensität jedoch noch gesteigert werde.  


